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Наведём ПОРЯДОК в Светлом?
Âîïðîñ ðåáðîì

Живу в Светлом, в коттеджном 
поселке. Давно купил там землю, 
построил дом. Неподалеку от 
моего дома находится много лет 
пустующий земельный участок. 
Жители превратили его в по-
мойку, выбрасывают туда мусор, 
земля заросла кустарником. 25 
сентября 2012 года я написал за-
явление о том, что хотел бы 
получить этот участок под стро-
ительство, так как по закону 
каждый житель имеет право на 
получение одного участка земли 
на территории округа. Из админи-
страции ответили мне быстро, 
сроки не нарушили. Заместитель 
главы округа Руслан Гарифуллин 
написал: «Ваш вопрос будет рас-
смотрен после запроса в управле-
ние федеральной регистрационной 
службы по Свердловской области 
о наличии регистрации объекта 
права и собственника по данному 
адресу». Рассматривали долго, 
все сроки прошли, скорее всего, 
потеряли заявление. В ноябре 
я  написал новое на выделение 
участка. Ответ получил спустя 
месяц. Комиссия рассмотрела мое 
заявление, и мне было отказано, 
без объяснений причин. Отправи-
ли меня в 23 кабинет к специали-
сту, которая мне сказала: «Мы не 
должны вам ничего объяснять». 
Это как так? По моему разуме-
нию, мне должны были выдать 
отказ в письменной форме, чтобы 

у меня были основания обращать-
ся в другие инстанции по моему 
вопросу. Но чиновники не захоте-
ли даже просто разговаривать.

Теперь хотел бы узнать, почему 
мне отказали в получении земли? 
А еще интересно было бы узнать 
по именам состав этой самой 
земельной комиссии. Я требую, 
чтобы имена этих людей опу-
бликовали.  Давайте и в этом 
вопросе наведем прозрачность.

А еще есть у меня вопросы к на-
шим депутатам. В нашем рай-
оне их трое: Геннадий Федоров, 
Татьяна Первухина и Валентина 
Назаревич. Если я правильно по-
нимаю, депутаты должны делать 
жизнь в поселке лучше, должны 
реагировать на просьбы своих из-
бирателей. Некоторые из них так 
и делают, а некоторые - нет

В нашем коттеджном поселке, 
ситуация такая. Частные гара-
жи мешают проходу, приходится 
через гаражный массив ходить в 
магазин. Это небезопасно, особен-
но для детей. Все были согласны 
с тем, что их надо переносить 
на другое место. Я написал пись-
мо главе округа, он согласился со 
мной. Порекомендовал обратить-
ся к собственникам гаражей, с 
просьбой перенести их. Собствен-
ники мне сказали: предоставь 
нам другую территорию, и мы 

перенесем гаражи, написали мне 
заявления о согласии. Место на-
шлось, администрация его утвер-
дила. Все перенесли свои гаражи, 
кроме одной собственницы, ко-
торая наотрез отказалась. Я об-
ратился к депутату Валентине 
Назаревич, с просьбой уговорить 
ее, отдал ей все документы. Но 
ничего сделано не было, гараж 
до сих пор стоит на месте. Де-
путат Назаревич мне сказала: 
«Я вам ничего не должна». 

А вот депутат Геннадий Федоров 
действительно помог мне. Нам, в 
коттеджном поселке, не подклю-
чали фонари. Я попросил посодей-
ствовать депутата Геннадия Фе-
дорова, и он помог – фонари под-
ключили. И вроде два одинаковых 
депутата, а разница огромная. 

Хочу обратиться через газету к 
депутатам нашего пятого округа. 
Уже прошел год после выборов. 
Пусть депутаты отчитаются о 
проделанной за этот год работе. 
Что они сделали для благоустрой-
ства поселка? Сколько человек 
к ним обратилось и скольким 
из них депутаты помогли? 

Почему до сих пор не исполняется 
решение суда о том, чтобы пере-
нести заборы в переулках Учите-
лей, Дачном  в положенное место? 
Суд, еще два года назад, уста-
новил, что граждане, вынесшие 

свои заборы за красную линию, су-
зили улицу, создав неудобства для 
других жителей и автомобили-
стов. Они нарушили закон и обяза-
ны убрать свои заборы. Для этого 
администрация округа обязана 
выдать им предписание для при-
ведения улицы в надлежащий вид. 
Ни одного предписания выдано не 
было, хотя мы еще год назад и 
на общем собрании застройщи-
ков приняли решение, что заборы 
нужно привести в норму. Полу-
чается, что граждане своевольно 
прирезали к своим участкам часть 
улицы. Никто не против, если те 
граждане, чьи заборы не мешает 
проезду возьмут прирезанную 
землю в аренду у администрации. 
Остальные заборы должны быть 
убраны, в том числе и в прину-
дительной форме. Закон должны 
соблюдать все без исключения.           

Николай Солдатов, житель 
поселка Светлый


